

# Schulbau-Arbeiten eingestellt

## Uschlag wartet auf Zuweisung der zugesagten Landesmittel

**Uschlag (-er).** Die Arbeiten am Schulneubau des Schulzweckverbandes Uschlag-Dahlheim sind in diesen Tagen eingestellt worden. Diese Unterbrechung der Bauarbeiten wurde durch das Frostwetter und durch die Tatsache verursacht, daß die noch für dieses Rechnungsjahr zugesicherten Landeszuschüsse erst im neuen Etatjahr, also nach dem 1. April 1955, ausgezahlt werden können.

Gemeindedirektor Kraft sprach die Hoffnung aus, daß die Zuweisung der Mittel in Anbetracht der Dringlichkeit dieses Bauvorhabens möglichst bald erfolgen könne. Gegenwärtig müssen 200 Schulkinder in drei Klassenräumen unterrichtet werden.

Für den ersten Bauabschnitt waren

300 000 DM vorgesehen, von denen der Schulzweckverband 145 000 DM aufzubringen hat. Mit den vom Schulzweckverband auf dem Darlehenswege beschafften 130 000 DMark und der kostenlosen Bereitstellung von 65 Festmeter Bauholz war es möglich, das Schulgebäude im Rohbau zu erstellen. Die Mittel des Schulzweckverbandes sind jedoch jetzt erschöpft, so daß die Bauarbeiten erst nach Zuweisung der Landesmittel fortgesetzt werden können.

**Ihringshausen.** Der Tuspo Ihringshausen hält am Samstag, dem 8. Januar, 20 Uhr, in der Gemeindesporthalle seine Jahreshauptversammlung ab. (red.)

**Hann. Münden.** Die Zahl der Arbeitslosen stieg im Dezember um 660 und betrug zum Jahreswechsel 2429 Personen. (ss)